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passato un fine settimana, ci ho lasciato qualche soldino,
qualche volta poche lire (la colazione al bar e il giornale)
qualche volta qualche lira in più (qualche capo di abbi-
gliamento o una pizza ecc.) e una volta una cifra con più
di sei zeri lasciata ad una gioielleria (un bracciale e una
collana per la mia metà). Bene da adesso a chi mi chiederà
informazioni circa una vista a Castiglione della Pescaia
suggerirò prima di tutto di cambiare destinazione e poi le
mie considerazioni personali sull'Amministrazione
Comunale locale.

> CONCLUSIONI
Come già scritto sopra, per quanto mi riguarda posso

tranquillamente evitare di andare Castiglione della
Pescaia, però non mi sembra giusto quanto sta accadendo,
anche perché da tutte le parti televisione compresa si pro-
paganda le bellezze della Maremma, della Toscana, ecc.
ecc. quindi ci sarà sempre più gente in movimento e sem-
pre più gente che si sposta con le autocaravan quindi non
deve diffondersi un atteggiamento di chiudere gli occhi ed
ignorare il problema. Spero di averti fatto un quadro suffi-
cientemente chiaro di quanto è successo e sta succedendo.

4 Aprile 2002

Ho avuto notizia che, a Castiglione della Pescaia, inizia-
no a ricomparire le sbarre anticamper (non è mica di nuo-
vo cambiata l'amministrazione comunale?????).

Io, è un poco di tempo che non ci vado (ci vado in inver-
no). Sembra, che nel parcheggio oltre quello del mercato,
per l'esattezza circa 200 - 300 mt più a monte, parcheggio
a fondo sterrato ed erboso, lungo il canale, dove normal-
mente anche in inverno posteggiano una 50 di camper e
assolutamente nessuna auto (in quanto è distante dal
centro), siano state apposte le "consuete sbarre" per con-
sentire solo il posteggio alle auto.

Da dove ho appreso la notizia (internet, confermata da
altri), e stato riferito che per il giorno di Pasqua e Pasquetta
non ci era manco una auto posteggiata. Chi a dato la no-
tizia, ha provveduto, a farci anche delle foto a testimo-
nianza del fatto e ad inviarle al comune.

Io, ti posso assicurare, che avevo già avuto modo di con-
statare che anche il parcheggio posto all'inizio della sali-
tona riservato ai camper (con disco orario di 2 ore) era sta-
to privato da ormai diverso tempo dalla cartellonistica per
i camper e ci era stata posizionata quella per le auto.

L'impressione è che ci stiano sempre più relegando alla
sosta presso il campo sportivo (3 km dal centro!!!!!!!!!).
Peccato, vorrà dire che in futuro il pesce e le pizze le andrò
a mangiare da qualche altra parte. Bene, mi sono dilunga-
to anche troppo, ci sentiamo .

10 aprile 2002

Sono stato nei giorni di Pasqua a Castiglione della
Pescaia con l'intenzione come le precedenti domeniche, so-
prattutto invernali, di parcheggiare il mio camper nell'u-
suale parcheggio lungo la fiumara ma vi ho trovato delle
nuovissime sbarre "anticamper" con la chiara intenzione
(riscontrata anche nei giorni successivi) di allontanarci!!! il
che mi hanno fatto molto arrabbiare (non ho dormito per
tutta la notte!!). Il posteggio come potete vedere dalla fo-
to, scattata a Pasquetta giorno di massima affluenza au-
to, è rimasto e rimarrà sempre, a mio avviso, sopratutto in
inverno completamente deserto! oltretutto i piazzali in
questione sono due e perlomeno su uno potevano, senza
creare nessunissimo problema, lasciare uno spazio per gli
autocaravan. Posso capire che nei mesi estivi può servire
maggior spazio per varie necessità, come succede in altri
comuni vedi Marina di Grosseto, ma mi ripeto in inver-
no????. Come voi tutti saprete il parcheggio era molto in-
teressante soprattutto nel periodo invernale in quanto era
sempre frequentato da diversi equipaggi, anche stranieri e
dato la sua posizione permetteva di fare una passeggiata
in centro, mangiare un gelato, cenare in un tipico ristoran-
te, cosa non assolutamente possibile dal parcheggio situa-
to presso lo stadio completamente lontano da tutto e tut-
ti, utilizzabile forse (sole permettendo in estate). Con la for-
za di tutti far fronte a questa ennesima ingiustizia che co-
me voi capirete oltretutto se adottata anche dai comuni
vicini può far strage dei pochissimi parcheggi.


